

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

1. Pengelolaan dana zakat untuk oprasional klinik Layanan Kesehatan Cuma-Cuma (LKC) Dompot Dhuafa Sumatera Selatan diawali dengan penyusunan Rencana Kegiatan dan Anggaran Tahunan (RKAT) oleh tim klinik Layanan Kesehatan Cuma-Cuma (LKC) Dompot Dhuafa Sumatera Selatan, selanjutnya pengajuan anggaran dana kepada bagian keuangan Dompot Dhuafa Sumatera Selatan. Pengajuan anggaran dana dan pencairan dana dilakukan satu bulan sekali dalam satu tahun. Pendistribusian layanan kesehatan gratis diberikan selama satu tahun ditujukan kepada golongan mustahik terutama fakir miskin yang sebelumnya telah disurvei kelayakannya dan ditetapkan sebagai peserta member penerima manfaat di klinik Layanan Kesehatan Cuma-Cuma (LKC) Dompot Dhuafa Sumatera Selatan.
2. Pelaksanaan penggunaan dana zakat untuk layanan kesehatan gratis pada klinik Layanan Kesehatan Cuma-Cuma (LKC) Dompot Dhuafa Sumatera Selatan baik dari sisi pengelolaan dana zakat dan juga dari sisi pendistribusian manfaat pada klinik Layanan Kesehatan Cuma-Cuma (LKC) Dompot Dhuafa Sumatera Selatan telah sesuai dengan prinsip Hukum Ekonomi Syariah.

B. Saran

Sesungguhnya zakat bukan hanya sekedar memenuhi kebutuhan para mustahik terutama fakir miskin yang bersifat konsumtif dalam waktu sesaat. Akan tetapi zakat dapat memberikan kecukupan dan

kesejahteraan kepada para mustahik terutama fakir miskin, dengan cara menghilangkan atau memperkecil penyebab kehidupan mereka menjadi miskin melalui pemberdayaan dana zakat dalam bidang produktif. Pelaksanaan penggunaan dana zakat untuk pengadaan layanan kesehatan gratis pada klinik Layanan Kesehatan Cuma-Cuma (LKC) oleh Dompot Dhuafa Sumatera Selatan adalah langkah yang cerdas dalam memaksimalkan manfaat dana zakat tidak hanya bagi mustahik juga bagi seluruh orang yang membutuhkan pertolongan pengobatan, namun tetap diperlukan ikhtiar yang bertujuan untuk meningkatkan efektifitas dan efisiensi pelayanan dalam pengelolaan zakat, dan meningkatkan manfaat zakat untuk mewujudkan kesejahteraan masyarakat dan penanggulangan kemiskinan secara maksimal.